

10 JUIN 2024

Davies commente les premières propositions de normes canadiennes d'information sur la durabilité

Auteurs : [Richard Fridman](#), [Sarah V. Powell](#) et [Zachary Silver](#)

Davies a récemment soumis une lettre de commentaires en réponse à la consultation publique lancée par le Conseil canadien des normes d'information sur la durabilité (le « CCNID »). Cette consultation publique se rapporte au projet de normes d'information sur la durabilité et le climat publié par le CCNID, qui vise à établir un nouveau point de référence en ce qui concerne l'information à communiquer sur la durabilité.

La lettre, préparée par [Richard Fridman](#), [Sarah Powell](#) et [Zachary Silver](#), félicite le CCNID pour les efforts déployés afin de s'assurer que les investisseurs et les parties prenantes ont accès à de l'information financière claire, cohérente et comparable en matière de durabilité, en adaptant les normes de l'International Sustainability Standards Board au contexte canadien. Cependant, étant donné que les Autorités canadiennes en valeurs mobilières ont indiqué qu'elles prendraient en compte les normes du CCNID pour finaliser leur règle à l'égard de l'information relative au climat, Davies a encouragé le CCNID à inclure une évaluation expresse de l'importance relative en ce qui concerne l'information financière se rapportant au climat.

[Télécharger la lettre de commentaires \(en anglais seulement\)](#).

Les renseignements et commentaires fournis aux présentes sont de nature générale et ne se veulent pas des conseils ou des opinions applicables à des cas particuliers. Nous invitons le lecteur qui souhaite obtenir des précisions sur l'application de la loi à des situations particulières à s'adresser à un conseiller professionnel.